

El Oviedo arranca ante el Valladolid con novedades

FÚTBOL COPA DEL REY

:: RAMÓN J. GARCÍA

OVIEDO. El Real Oviedo inicia esta noche (22 horas) su camino en la Copa del Rey. Lo hará en el Carlos Tardieu ante el Valladolid. El técnico oviedista, Sergio Egea, aprovechará para dar minutos a los jugadores que no los han tenido en Liga, pero con la intención de presentar un once competitivo que les permita seguir adelante en una competición que el argentino considera interesante.

El entrenador ensayó en el entrenamiento de ayer con un equipo plagado de novedades, en el que solo repetirían del pasado domingo en el equipo inicial David Fernández y Pablo Hervías. Los demás serían todos nuevos. No obstante, el plantel tendrá esta mañana, a puerta cerrada, la última sesión de trabajo, tras la cual el técnico facilitará la convocatoria.

La probable alineación que presentará el Real Oviedo esta noche ante el Real Valladolid, en el municipal ovetense, será la formada por Rubén Miño; Nacho López, Héctor Verdés, David Fernández, Dani Bautista; Jonathan Vila, Omgba; Hervías, Edu Bedía, Aguirre; Toché.

El Marino y Caudal, favoritos para alcanzar la final

FÚTBOL COPA FEDERACIÓN

:: SANTY MENOR

AVILÉS. El Marino se juega esta tarde, a las 16.30 horas en El Riquexón frente al Real Oviedo B, la final de la fase regional de la Copa Federación, un torneo que ya se llevó hace dos temporadas y en el que suma cinco trofeos en total. Además, en la temporada 2000-2001, también se adjudicó esta competición en su fase nacional.

Los de Blas García empataron a cero en el partido de ida en Miramar, por lo que un empate con goles les serviría para estar en el partido definitivo.

La otra semifinal la disputan tres horas más tarde, a las 19.30 horas, en El Candín, el Tuilla y Caudal. El conjunto arlequinado tiene ventaja en la eliminatoria, ya que venció por 0-1 en Mieres en la ida, aunque el Caudal tiene el aliciente de que la final se jugará en su campo, y además es el favorito para lograr el título esta temporada en Tercera División.

El último campeón de la Copa Federación en su fase asturiana es el Sporting B, que la pasada temporada ganó al Langreo, en un encuentro celebrado en el campo de La Corredoria (Posada de Llanes),

MÁS DEPORTE

Pablo Carreño supera la primera ronda del Challenge de Sevilla

TENIS

:: J. L. C. Pablo Carreño venció al italiano Marco Bortolotti, por 6-3 y 6-2, en la primera ronda del Challenge de Sevilla, que ganó el año pasado. El gijonés exhibió un buen juego con un potente saque, lo que se reflejó de forma especial en el segundo set. Carreño se enfrentará ahora al joven jugador francés Axel Michón. Por contra,

el grupista no tuvo tanta suerte en el cuadro de dobles, en el que jugó con Eduard Esteve. Perdieron con la pareja serbia formada por Vucic y Zekic, por 6-3, 2-6 y 10-4. Por otra parte, el sudafricano Kevin Anderson eliminó al británico Andy Murray (3ATP), y logró por primera vez el pase a cuartos de final del Open USA, eliminatoria para la que también se clasificó el suizo Roger Federer. Anderson, decimoquinto favorito, sorprendió con un juego preciso al inglés.

Oriol Roca gana a Steven Díaz en el Tenis Oviedo

TENIS

:: R. D. Oriol Roca, cabeza de serie número 1, se impuso al hispano-canadiense Steven Díaz, por 1-6, 7-5 y 6-4, en la jornada de ayer de la Copa Real Club Tenis Oviedo. Por su parte, el italiano Raúl Brancaccio venció a Carlos Taberner, por 6-4, 1-6 y 6-2, y el galés Adrien Puget ganó a Adrià Mas, por 6-4, 3-6 y 6-3. Hoy destaca el duelo entre el alemán Jean Marc Werner y el nipón y Kento Yamaga.

El Ceares se adjudica el Trofeo Ramón Ralla

FÚTBOL

:: S. M. El Ceares se proclamó vencedor de la primera edición del Trofeo Ramón Ralla. El equipo que dirige Miguélín venció al Avilés Stadium, organizador de la cita, con un tanto de Miguél. El encuentro fue seguido por unos 350 espectadores y los beneficios, tanto del choque como de la espicha celebrada posteriormente, serán destinados a la Cruz Roja de Avilés.

Los porteros cobran protagonismo

BALONMANO

Jorge Martínez decidió para el Grupo ante el Pilotes y Nacho brilló con el Juanfersa Comunicalia en la cancha de La Roca

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Que el portero es medio equipo en un deporte como el balonmano se reflejó de forma muy clara en la jornada inaugural de la Liga de División de Honor Plata en la que militan el Juanfersa y el Grupo.

Tanto la actuación del exinternacional Jorge Martínez en el bando grupista como la de Nacho Fernández en las filas jovellanistas fueron decisivas en las victorias que lograron ambos conjuntos gijoneses.

El meta del Grupo hizo nada menos que 15 paradas a lo largo del encuentro del pasado sábado contra el Pilotes en el Braulio García. Pero la acción que resultó determinante para que los dos puntos quedasen en Gijón fueron las intervenciones que realizó en los últimos minutos. Especialmente el penalti que detuvo al central gallego Borja en los instantes finales, cuando el marcador reflejaba un empate a 25 tantos.



Jorge Martínez, del Grupo. :: P. U.



Nacho, del Juanfersa. :: CROULA

Desde su llegada, Jorge se ha ganado el respeto y la admiración de sus compañeros, que le tienen como un ídolo. Y es que nos es para menos porque el portero gijonés, por sus números y trayectoria en su cerca de dos décadas en la élite, ha sido una leyenda en la Liga Asobal, además de ser el espejo de muchos jóvenes que ahora comienzan en este deporte.

Por su parte, Nacho Fernández también fue 'culpable' directo de la

primera victoria de la temporada para el descendido Juanfersa Comunicalia en la cancha de La Roca del Vallés.

El portero ovetense, que acumuló 14 paradas, realizó intervenciones de mérito en los momentos clave, en los que se acercaba en el electrónico el 'siete' catalán, que se mostró como un equipo combativo con los ex Granollers Capdevila y Jordi Puig.

Nacho Fernández, tras dos temporadas a la sombra de Adam Savic y Aleksandar Pejinovic en la Liga

Asobal, ha crecido mucho como guardameta y tiene la plena confianza del técnico Alberto Suárez.

Gran igualdad en la categoría Chechu Villaldea y Alberto Suárez coinciden en señalar que esta temporada habrá una gran igualdad en la División de Honor Plata, pese a que solo ha transcurrido una jornada.

Villaldea considera que «hay un grupo de equipos que van a estar arriba, pero no me sorprendió ningún resultado, porque el Palma del Río, que empató con el gran favorito, el Valladolid, ganó la Copa de Andalucía a todo un equipo de Asobal como el Puente Genil». Y por lo visto en estos primeros partidos tiene claro que «ganar fuera de casa va a estar complicado».

Para el choque del sábado en Alcobendas, al margen de la baja por lesión de Víctor Álvarez, Villaldea no podrá contar con los metas Dani y Emilio ni con el extremo Adrián y el central Juanín.

Mientras, Alberto Suárez, pendiente del central Adrián con un golpe en el hombro en el choque ante La Roca, asegura que «estará todo igualado porque el Zamora mantiene el bloque de Asobal, el Valladolid y Bidaosa tienen presupuesto para subir y el Palma del Río ganó la Copa de Andalucía y cuenta con una buena plantilla».

La Calzada prepara su vuelta a la competición nacional

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El Club Voleibol La Calzada, que regresará tras una década a la competición nacional, inició los entrenamientos en el colegio Cervantes de cara al comienzo de la Liga de Primera División femenina.

La temporada para las fabriles arrancará el domingo 18 de octubre, en el polideportivo de Mata-Jove, contra el Fuenlabrada.

La Calzada lleva diez años en las competiciones autonómicas y la vuelta a las ligas estatales ha despertado un notable interés en el popular barrio gijonés, que tuvo a este equipo como referente en Asturias,

ya que estuvo cuatro temporadas consecutivas en la Superliga femenina, con un meritorio tercer puesto en la Copa de la Reina.

Eran otros tiempos, pero la ilusión es grande. El técnico Iván Pérez, exjugador del Emi en la élite, junto con su ayudante Pedro Rodríguez, ha formado un grupo muy joven con el objetivo de «mantener la categoría», dice el entrenador.

Los fichajes de La Calzada para la nueva campaña son la receptora Bea Hernández, la universal Carolina Cuevas, la opuesta Laura Díaz y la también receptora Sara Pérez. Completan la plantilla Fany Sangiao, que lleva 18 años en el club, y Carmen Benítez, colocadoras; Ayelén Gar-



La plantilla de La Calzada, ayer en el colegio Cervantes. :: PÉREZ

cia y Natalia Peña, receptoras; Nerea Guerrero, opuesta; Carmen López, Lucía Almeida, Carla Fernández y Laura Crego, opuestas, y Olga de Brito y Alba Fernández, líberos.

El equipo fabril participará en un torneo en Ribadesella el próximo día 20 junto al Grupo, Torrelavega y La Curtidora. También está a punto de cerrar amistosos ante Sestao y León.